

2021年8月24日

関係者各位

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

当社に勤務する社員1名が、新型コロナウイルス感染症に感染した事が判明いたしましたので、お知らせいたします。

当該社員は、8月20日(金)まで勤務しておりましたが、8月22日(日)に発熱し、自宅にて経過観察しておりましたが、8月23日(月)に、医療機関を通じてPCR検査を受検した結果、新型コロナウイルスの陽性が確認されました。

なお、濃厚接触者については現在調査中です。

弊社では、これまで以下のとおり、新型コロナウイルス感染防止対策を実施してきております。

【主な感染防止策】

- ・各自で毎朝出勤前及び就業前に体温測定並びに体調確認を実施の上、健康観察票に記録し、会社へ定期的に提出する。
- ・出勤時並びに勤務中のマスク等の着用。
- ・手洗い、うがい及び消毒の徹底。
- ・可能な範囲でのWEB会議等の実施。
- ・3密を避ける為に、人と人の間隔を2m以上離れた職場レイアウトへの変更。変更できない場合は、飛沫感染予防の為にビニールシート等で囲いをしたり、対面で作業をしないようにする。
- ・工場内並びに事務所内の換気を常時行う。
- ・食堂の使用時間を部署ごとに決め、対面で食事をしない様に椅子の数を減らす。

今後もこれらの感染防止策を強化するとともに、社員及びその家族、取引先並びに地域の皆様の安全及び健康確保を最優先に、関係各所と連携し適切に対応してまいります。

会社は、上記の感染予防対策を実施した上で、通常通り業務を行っております。

今後も、速やかに情報を開示してまいります。

ご理解、ご承知いただきますようお願い申し上げます。

※感染した社員並びにご家族等の人権尊重、個人情報保護に、ご理解並びにご配慮をお願い申し上げます。

代表取締役 早馬 義光